

Pressemitteilung

30.12.2023



Rekord ausgebaut: 21. Millionengewinn des Jahres in Hessen

Im Main-Taunus abgegebener Tippschein ist 2,35 Millionen Euro wert

Wiesbaden, 30.12.2023. Erst vor einer Woche räumte ein Mann im Lahn-Dill-Kreis mehr als 1,9 Millionen Euro bei Eurojackpot ab, jetzt tippte sich bei der gestrigen Ziehung der europäischen Lotterie erneut ein Hesse zum Millionär. Die millionenschwere Voraussage der sechs richtigen Zahlen in Klasse 2 glückte diesmal im Main-Taunus-Kreis. Der Gewinn beträgt exakt 2.352.158,30 Euro, der noch unbekannte Tipper oder die Tipperin muss ihn nur noch einlösen. Damit wurden im laufenden Jahr bereits 21 Millionengewinne in Hessen erzielt, so viele wie noch nie seit Einführung des Euro.

Da können die Korken bereits vor Silvester knallen: Ein hessischer Tipper oder eine Tipperin im Main-Taunus-Kreis hat bei der letzten Eurojackpot-Ziehung des Jahres am 29. Dezember einen zweifachen Millionengewinn eingefahren. Er oder sie traf sechs der insgesamt sieben im finnischen Helsinki gezogenen Zahlen und kann sich jetzt über einen Gewinn in Höhe von 2.352.158,30 Euro freuen. Der Hesse oder die Hessin teilt sich den zur Freitagsziehung mit mehr als 4,7 Millionen Euro gefüllten Topf der zweithöchsten Gewinnklasse mit einem Spielteilnehmer aus Bayern, der ebenfalls sechsmal richtig lag und dieselbe Summe erzielte. Die beiden Gewinner waren mit den Zahlen 2, 21, 34, 40, 48 sowie zusätzlich einer der zwei Eurozahlen 2 und 6 erfolgreich. Zum Knacken des rund 101 Millionen Euro schweren Jackpots der Klasse 1 fehlte beiden lediglich die zweite richtige Eurozahl. Dieser Gewinntopf in Klasse 1 blieb auch die zwölfte Ziehung in Folge unangetastet und steigt bis zur Dienstagsziehung am 2. Januar auf 113 Millionen Euro.

Der hessische Millionentipp wurde gestern in einer Lottoverkaufsstelle im Main-Taunus-Kreis abgegeben, anonym und ohne Kundenkarte. Daher muss sich der oder die bisher Unbekannte bei LOTTO Hessen melden und den Gewinn mit der alles entscheidenden Spielquittung einlösen. Für zehn ausgefüllte Eurojackpot-Tippfelder hatte er oder sie 20 Euro eingesetzt.

Mit dem gestrigen Millionentreffer erhöht sich die Zahl der hessischen Millionengewinne des Jahres auf 21, das sind so viele wie noch nie seit Einführung des Euro. Bisheriges Rekordjahr war 2021 mit 19 millionenschweren Treffern in Hessen.

Zuletzt hatte am 22. Dezember ein Internettipper aus dem Lahn-Dill-Kreis mehr als 1,9 Millionen Euro gewonnen, auch er hatte mit sechs der sieben Eurojackpot-Zahlen Glück und tippte sich zum 20. Millionär des Jahres in Hessen. Davor machten am Nikolausabend die sechs Richtigen der Lotterie 6aus49 einen Mann aus dem Kreis Kassel um 2,2 Millionen Euro reicher. Der bislang höchste hessische Gewinn 2023 gelang einem Tipper im Rhein-Main-Gebiet, er kassierte am 30. September exakt 22,5 Millionen Euro bei LOTTO 6aus49.

LOTTO Hessen GmbH

Rosenstraße 5-9
65189 Wiesbaden

Postanschrift:
Postfach 4007
65030 Wiesbaden

Geschäftsführung:
Martin J. Blach (Sprecher),
Alexander Sausmikat

Herausgeber:
Unternehmenskommunikation
LOTTO Hessen

Verantwortlich:
Dorothee Hoffmann
E-Mail:
presse@lotto-hessen.de
Telefon: 0611 3612 – 170

www.lotto-hessen.de

Kontakt: *Andreas Bickler, stv. Pressesprecher LOTTO Hessen GmbH, Tel. 0611/3612-172, E-Mail: andreas.bickler@lotto-hessen.de*